

Fecha: 17-12-2024 Medio: La Prensa de Curicó Supl.: La Prensa de Curicó

Бирі. : La Prensa de Cur Гіро: Noticia general

Título: Hoy se inaugura la Exposición "Tierra Misteriosa" en la UTalca

Pág. : 15 Cm2: 447,4 VPE: \$578.515 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.200 12.600

No Definida

ARTE Y CULTURA

Hoy se inaugura la Exposición "Tierra Misteriosa" en la <mark>UTalca</mark>

Centro de Extensión. Katherine Torres es la artista encargada de presentar su trabaio.

CURICÓ. Una interesante exposición de artes visuales con entrada gratuita será inaugurada hoy martes, en el Centro de Extensión Cultural de la Universidad de Talca, ubicado en calle Merced 437, invitación que hizo llegar a diario La Prensa la asistente de este centro curicano, Judith Soto Ponce. Se trata de la Exposición de Artes Visuales Misteriosa", de la artista talquina Katherine Torres, quien se ha ganado un elevado prestigio a través del país con presentaciones altamente exito-

Esta creación artística está inspirada en el mito de la Tierra Agartha, que según diversas personalidades del mundo espiritual, metafísico, literario y mitológico, dicen que esta tierra se encontraría bajo la superficie del planeta Tierra, concretamente entre los desiertos y la Antártida.

En esta colección se hace una profunda reflexión sobre la existencia de esta misteriosa tierra y sus territorios, en conexión con nuestra dimensión energética, espiritual y emocional a la que se invita a descubrir a los espectadores.

ARTISTA EXPLORADORA

En esta ocasión Katherine Torres (KI) toma el papel de exploradora tras realizar largos procesos de introspección emocional y de exploración exterior a través de la realización de distintos viajes alrededor de Europa, siendo Islandia uno de los destinos que mayormente le entrega respuestas sobre sus propias preguntas con relación a la dimensión emocional.

Luego de tomar consciencia de sus emociones, Katherine decide compartir pinturas abstractas que evocan un lugar y un espacio emocional dentro de la Tierra, siendo la naturaleza una vasija emocional a la cual nos podemos conectar mediante la expresión libre de nuestras emociones. Katherine Torres comprendió en su exploración, tanto interna como externa, que Agartha es un lugar que podemos encontrar tanto en nuestro interior como en la naturaleza.



La exposición "Tierra Misteriosa" se inaugura hoy en Curicó, con entrada liberada.

ACERCARSE A LA NATURALEZA

La artista se pregunta a sí misma, ¿Qué pasaría si todas las personas nos acercaremos más a la naturaleza desde nuestra dimensión emocional? ¿Qué sucedería si nuestra inmersión dentro de la naturaleza nos permitiera conectar con alguno de los misterios de la Tierra? ¿Estamos listos para reconocer nuestras emociones y al mismo tiempo percibir a la naturaleza como un ecosistema emocional? El Centro de Extensión Cultural de la Universidad de Talca de Curicó, invita a quienes se interesen por este tema que llama a una profunda reflexión, a visitar la Exposición Visual a partir de hoy y hasta el 12 de enero.